

## Colombia marcha por las reformas y contra el golpismo

Por: JAIME CEDANO ROLDÁN. 09/06/2023

La ofensiva de la derecha colombiana en contra del gobierno de Gustavo Petro está en su plena efervescencia combinando simultáneamente lo peor de la guerra sucia mediática y jurídica. No hay límite alguno, no hay barreras. Nunca un presidente colombiano ha sufrido tan feroz campaña de aniquilamiento. Medios de comunicación como la revista *Semana*, el diario *El Tiempo* o cadenas radiales como *RCN* y *W Radio* son la primera línea de la cruzada pre-golpista. Les siguen otros medios menores.

Francisco Barbosa, un desconocido jurista que fue designado por el uribismo como **Fiscal General**, ha asumido el papel de inquisidor y jefe de la oposición, llamando públicamente a las fuerzas de Policía a desobedecer las órdenes del gobierno. Una clara ruptura institucional y una postura abiertamente sediciosa.

La Procuradora General, Margarita Cabello, tiene como propósito sancionar y expulsar del Congreso a parlamentarios del Pacto Histórico, no es parte de sus competencias y lo hace contraviniendo disposiciones legales regionales que establecen que los congresistas solo pueden ser destituidos por orden de una instancia judicial.

En estos días han creado todo un novelón alrededor de la jefe de gabinete en lo que parece ser un entrampamiento de la Fiscalía al Gobierno, mientras silencia las graves declaraciones de uno de los máximos ex jefes paramilitares que señalan como cómplices de sus miles de crímenes a sectores dirigentes del uribismo.

Es sintomático que el Fiscal General haya rechazado altaneramente la presencia esta semana en el país del Fiscal de la Corte Penal Internacional quien abrirá una oficina en Colombia para ayudar en la lucha contra la impunidad.

**La ofensiva golpista contra Gustavo Petro** se da en medio del amplio apoyo internacional que tiene el gobierno, de los avances y recuperaciones en materias económicas, de empleo y de paz. El objetivo del golpismo es atajar las reformas que se debaten en el Congreso e impedir el nombramiento de un nuevo Fiscal General ante el inminente fin del mandato del fiscal del uribismo.

Ante estos hechos, el movimiento popular en su conjunto ha convocado **marchas en todas las ciudades del Colombia este miércoles 7 de junio**. El presidente Gustavo Petro participará de la marcha que se realizará en las céntricas calles de Bogotá.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: mundo obrero

**Fecha de creación**  
2023/06/09